

Fecha: 05-01-2026
 Medio: Crónica de Chillán
 Supl.: Crónica de Chillán
 Tipo: Noticia general
 Título: Obras del hospital regional de Ñuble alcanzan un 99% de avance

Pág. : 2
 Cm2: 168,7
 VPE: \$ 140.021

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Obras del hospital regional de Ñuble alcanzan un 99% de avance

SALUD. Destaca además adquisición del 78% de equipamiento, entre ellos el primer angiografo de la red pública.

Un balance de los principales hitos y avances alcanzados por la Red Asistencial durante el año 2025, realizó el Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), relevando que se caracterizó por una fuerte inversión en infraestructura.

Uno de los grandes avances ha sido el fortalecimiento

de nuestra infraestructura. Hemos potenciado hospitales comunitarios, centros de atención primaria, y seguimos avanzando con fuerza en el nuevo hospital regional de Ñuble, que ya cuenta con su Servicio de Imagenología en funcionamiento, el primer resonador magnético instalado en la red pública de salud, un

99% de avance en obras, proyectándose su entrada en funcionamiento durante el segundo semestre de este año. Además registra un 78% de equipamiento adquirido,

A ello se suma el primer angiografo de la red pública en etapa de prueba, lo que se traduce en más capacidad diagnóstica y una atención

más oportuna para la comunidad.

Al respecto, la directora del SSÑ, Elizabeth Abarca, destacó que "el fortalecimiento de la infraestructura sanitaria ha sido una prioridad estratégica durante este año. El avance del nuevo hospital regional de Ñuble y establecimientos de atención primaria, como nuevos Cesfam en desarrollo, en San Carlos y Chillán Viejo, la continuidad de la implementación de la APS Uni-



HOSPITAL REGIONAL COMENZARÁ A FUNCIONAR DURANTE 2º SEMESTRE. CEDIDA

versal, e inversión en postas de salud rural, nos permiten entregar una atención más resolutiva, segura y oportuna,

acermando prestaciones de mayor complejidad a las personas y a los distintos territorios de la región". CG